



こんにちは！ 安来高校です♪

～きびしく 高く 美しく～



<蒼輝祭特集>

CANVAS

～ジブン色でこの夏を染めよう～

9月3日4日の2日間、安来高校が最大に盛り上がる蒼輝祭が開催されました！この2日間、精一杯楽しむために生徒たちは一生懸命、練習や準備に取り組みました♡今号ではその様子をお伝えします♪

1年生男子有志による男踊り



1年生クラス発表



1年生クラス発表



2年生クラス発表



<1年生の声>

意見を出したり話し合ったりする中で、クラスのみんなとの仲や団結力が深まったと感じました。安来節や銭太鼓に最近触れていなかったのですが、またこうしてできて嬉しかったです。



<1年生の声>

どのクラスも、それぞれの個性が出ている発表となっていた。銭太鼓は初めてだったが、みんなで協力しながら練習を頑張ったので、楽しく本番を迎えられて良かったです。



<2年生の声>

準備期間が短かったところや、クラス発表のダンスを考える時にグループのみんななどの意見が合わなかったところなどものすごく大変だったが、本番は大変楽しむことができました。



<2年生の声>

楽しく計画を立ててダンスの練習ができました。本番では順位がついてしまいましたが、楽しく発表することができたので満足でした。来年は自分たちがリーダーとなる番なので、先輩方を見習って自分たちからいろんな案を出せるように頑張りたいです。



2年生クラス発表



2年生クラス発表



2年生クラス発表



生徒発案！

初！飲食店ブースの実施



生徒たちの「こんなことやってみよう！」が、ついに実現しました！お忙しいところ、生徒たちのために快くご協力いただいた地域のみなさまに感謝の気持ちでいっぱいです♡

- ・中華飯店かげやまさま
- ・どじょうセンターさま
- ・くいものや膳さま
- ・ぱんのやまきちさま
- ・だんだん屋台村さま
- ・シェリーカフェさま
- ・いちごの木さま

感謝

(順不同)

<地域のみなさまの声>

- ・出店できたことはもちろん、高校生たちのエネルギーを近くで感じることができて、とても楽しい時間が過ごせました。いつも行事に呼んでいただいております、更に楽しく感じることができました。ありがとうございました。
- ・生徒の皆さんが笑顔で買いに来てくれたのでとても満足しています。最後まで残ってしまった商品も喜んで買いに来てくれたところに優しさを感じとても嬉しかったです。
- ・お店の利益よりも生徒の学生生活の思い出の一つとして携われたから嬉しいです。市内で飲食店をさせてもらってる身としては光栄な事です。体育祭も楽しめました！
- ・ご飯ものから軽めのパン、スイーツなど、いろいろなジャンルのお店が良かったです。(アンケートより)



生徒の声

- ・屋台があってすごく楽しかったです！最後に最高の思い出ができました！
- ・今までにない試みでしたが、とても良かったです！続けてもらいたいです！
- ・休憩時間が足りなかったです。





3年 衣装係はやる
ことがたくさん
あって大変だっ
たが、可愛くて
きて良かったで
す。蒼輝祭は楽
しかったです♡



3年 最後のいい思
い出になるよう
に、みんなで意
見を出し合いな
がら頑張れたこ
とが本当に嬉し
かったです！



3年 一生懸命できて
本当に良かったです。
結果は残念だ
ったが悔いの残
らないようなパ
フォーマンスが
できました！



3年 3年として下
級生をまとめ教
えました。最大
限、自分自身も
楽しみましたが、
人に伝えること
の難しさも実感
しました。



3年 あれほど大きな
ところに絵が描
けるのが不安で
したが、協力し
合いながら完成
した時に達成感
が得られました。



3年 色々な問題が
あったが、最終
的にどのクラス
も衣装が完成し
て当日を迎えら
れて良かった！



2年 ダンスは得意な
方ではないが、
3年生が分かり
やすく教えてく
れたので踊れる
ようになりました
！そして絆も
深まりました！



2年 陸上競技部とし
てのプライドと
誇りを持って競
技に挑み、とて
も楽しかった。
このチカラをさ
らに磨いていき
たいと思った。



2年 来年は最上級
生として今年よ
り良い蒼輝祭に
したいと思って
います。



2年 3年生だけで
はなく、私たち
にも衣装を作っ
てもらえた。統
一感があってと
ても良かったと
思いました。



2年 それぞれの色
のテーマに合わ
せたデコになっ
ていて、迫力が
ありました。ど
の組のデコも見
ていておもしろ
かったです！



2年 家でもダンスの
練習をしたり移
動の確認をする
のを頑張りました。
他の組のダン
スも見っていて
楽しかったです。



1年 今までやったことのない
競技があっておもしろか
ったです！



1年 デコはどの組もクオリ
ティが高いし絵がキレイで
した。いろんな工夫がされ
ていて、驚きました。



1年 クラスの仲が深まったし、
普段、関わることのない他
学年と一緒に活動できてと
ても楽しかったです。



1年 自分の持てる力を全て発揮
できたと思います。競技も全
力で取り組みだし、他の人の
応援も全力でできました！